

PLGSM, 23 de Junio de 2013.



De: Grupo de funcionarios de CARU.

Para: Admr. Julio Piccoli y por su intermedio a la CARU.

Asunto; Episodios de olor producidos por UPM (Ex Botnia) en CARU, Pte San Martín.

En dos oportunidades, el delegado Argentino Horacio Mello, nos ha solicitado firmar sendos papeles, donde con nuestra firma decimos, que si sentimos olor, más precisamente decimos que sentimos olor a Botnia.

Queremos por este medio expresar, que si de episodios de olor se trata, los mismos ocurren, en mayor o menor grado desde que la planta inicio actividades. Acentuándose la intensidad de los mismos en cada parada de la Fabrica, o cuando sufre algún percance, como el de días pasados, lo que hace que el olor persista durante varios días, en forma continua y de mayor intensidad.

Reiteramos entonces que desde siempre, y al menos un par de veces al mes, olor se siente.

Por lo tanto, no sabemos porque y para que firmamos? . Ya que si es por el olor (tal cual lo explicamos anteriormente) los mismos se produjeron muchísimas más veces y en esos casos no firmamos.

Debemos deducir acaso que habría riesgos para nuestra salud?

Que el olor no es solo eso, sino que produce o genera alguna secuela más?

Como comprenderán nuestra inquietud es legítima y solicitamos a la brevedad una repuesta clara y consistente, a lo anteriormente expuesto, ya que es ni más ni menos, nuestra salud la que está en riesgo, sin más y en espera a una repuesta a la misma le saluda atte ,

Pedro A. Alippi
PEDRO A ALIPPI

Pedro Atippi
Mantenimiento
CARU PLGSM

SIQUEEN FIRMAS AL DORSO →